

## Psychotherapeutische Praxis

An die

## Antrag auf Psychotherapie für

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die neue Psychotherapievereinbarung sieht vor, dass ein Psychotherapeut von der Entscheidung der Krankenkasse keine Kopie des Bewilligungsbescheides mehr erhält.

Dies erschwert meine Arbeit als Psychotherapeut erheblich.

Bisher bekamen wir stets Kopien der Bewilligungsbescheide, so dass wir wussten, dass Sie die Psychotherapie bewilligt haben. Dadurch konnte die Therapie immer zeitnah beginnen. Jetzt bin ich als Therapeut darauf angewiesen, von den Patienten auf die Informationen zu warten. Oft wissen Patienten nichts davon und gehen davon aus, dass ich auch von ihrer Krankenkasse informiert werde. Dann warten beide auf die Reaktion des anderen.

Darf ich Sie daher bitten, entgegen den Bestimmungen der neuen Psychotherapievereinbarung mir dennoch eine **Kopie Ihres Bescheides** zu senden? Das würde meine Arbeit sehr erleichtern. Und die Behandlung Ihrer Versicherten könnte auch weiterhin so zeitnah wie bisher erfolgen!

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen